
Die Kunsthalle Thy zeigt eine Ausstellung von Anna Bak
Der Titel der Ausstellung heißt Fatal Waves
Die Eröffnung ist am 17. August um 13 - 16 Uhr
Die Kunsthalle Thy ist zugänglich für Rollstühle.

Anna Bak interessiert sich für das Meer
Im Meer vor der Küste Dänemarks arbeiten viele Fischer
Die Fischerei war früher ein sehr gefährlicher Job
Das Gefühl der Übermacht der Natur machte den Fischern Angst
Geschichten von einer Natur voller faszinierenderWesen halfen ihnen mit dieser Angst
umzugehen
Einige Leute erfanden Mythen von Seeungeheuern, Meerjungfrauen und anderen Meereswesen
Andere fingen an zu glauben, dass ihnen Gott helfen könnte und wurden gläubig

Anna Bak zeigt in ihrer Ausstellung eine dunkle Wasserfläche
In dieser Wasserfläche liegt eine Skulptur, die aussieht wie die Reste eines gesunkenen Schiffs
Am Rande des Wassers liegt eine Meerjungfrau, auf ihrem Kopf liegt ein Seestern,
ihre linke Hand sieht aus wie die Schere eines Krebstieres.
Neben dem Wasser steht ein Leuchtturm, der aussieht wie eine riesige Krake
Aus dem Kopf der Krake kommt ein Licht, das durch den Raum wandert

In den Balken der Kunsthalle hängt die Skulptur von zwei Schwalben
Schwalben sind ein sehr beliebtes Tattoo bei Seeleuten
Wie Seeleute kommen auch Schwalben nach langen Reisen immer wieder zurück nach Hause.

Am 6. und 7. September wird es ein Konzert geben, bei dem die nordische Folk-Sängerin Julie
Hjetland singt mit einer Muschel.
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